

Protokoll der Agendagruppe historischer Ortskern

Datum: 14. September 2016

Protokollantin: Kerstin Brenninkmeijer

Anwesende: Robert Küch, Stephan Leja, Bettina Schmidt- Faber, Claudia Anschütz,
Katja Eichkorn, Kerstin Brenninkmeijer

TOP 1: B. Schmidt-Faber hatte Schilder zu „Stahnsdorf laufend kennenlernen“ zur Kunstmeile ausgestellt- es gab viele positive Kommentare; „Vanessas“ Schild ist noch beim Metallbauer; Kostenvoranschlag für alternative Pfofen gibt es noch nicht; Ende September soll es mehr Informationen geben.

Beschluss: die Agendagruppe möchte ein anderes Ständersystem für die Schilder fertigen lassen; der Finanzausschuss sollte noch einmal Gelder für neue Pfofen bereitstellen.

Die exakten Positionen der Schilder müssen noch mit den Hausbesitzern abgeklärt werden.

TOP 2: Der Plan von Ansgar Heinze wurde sehr wohlwollend aufgenommen; es gibt einen MAZ-Artikel, in dem die „Initiative Dorfplatz“ (Anwohner vom Dorfplatz) zitiert wurde: das sind NICHT wir. Wer ist es? Hier gibt es Aufklärungsbedarf.

TOP 3: Diskussion Leitbild; der Bereich im Fokus wird um die Kirchstraße ergänzt und der Satz über die Bausünden an der Wannseestraße wird ersatzlos gestrichen.

Für einen Vorschlag zu einer Veranstaltungsquote auf dem Dorfplatz sehen wir keine Veranlassung. Unser Credo ist eine „behutsame Belebung“, die sehen wir bis dato nicht gefährdet.

K. Eichkorn wird über die Situation der LKW- Verkehrsführung am Dorfplatz einen kurzen Bericht verfassen

TOP 4: Vorschläge von Personen zur Nachfolge von KB werden im Laufe der nächsten Wochen gesammelt.

TOP 5 Sonstiges: Sitzung der Agendagruppe auf dem Dorfplatz sollte erst stattfinden, wenn ein „Aufhänger“ da ist: entweder Vorstellung der Schilder oder eine Begehung nach den ersten Pflanzungsmaßnahmen von Herrn Heinze; B. Schmidt- Faber schickt uns Fotos von Laternen per email, die unsere Entscheidungsfindung evtl beeinflussen; B. Schmidt- Faber kümmert sich um unser Budget: wie können wir es abrufen? Wieviel ist es und können wir evtl die neu geplanten Pfofen davon bezahlen? Eine eigene website muss auch dringend in Angriff genommen werden...weitere Anregung: im Herbst will die Gruppe wieder eine neue Zwiebel-Setz-Aktion am Dorfplatz durchführen; aus dem Budget sollen Zwiebeln von der Firma Rotter erworben werden.

Zum nächsten Mal treffen wir uns am Mittwoch, den 12. Oktober um 19:30 Uhr im „Castagno“.